



Zwischenmitteilung unserer Gesellschaft gemäß § 37 WpHG zum 19.11.2010

Seit der Hauptversammlung am 25. August 2010 haben sich keine wesentlichen Änderungen bei unserer Gesellschaft ergeben.

Das Parkhaus in Weinheim hat weiterhin steigende Einfahrtzahlen, so daß aus dem Pachtvertrag zukünftig höhere Erlöse zu erwarten sind.

Für die Immobilie in Herne hat der Projektentwickler von deutlichen Fortschritten bei der Erlangung der Baugenehmigung berichtet. Wir hoffen, daß in absehbarer Zeit eine Umsetzung des Kaufvertrags erfolgt.

Bei dem neu erworbenen Wasserkraftwerk Diez soll im Lauf des Monats November die Auflassung erfolgen; in Kirschhofen sind die Umbaumaßnahmen beendet und von der Behörde abgenommen. Ab November erhalten wir voraussichtlich die erhöhte Vergütung gemäß Energieeinspeisungsgesetz (EEG).

Wir gehen von einem positiven Ergebnis für das laufende Geschäftsjahr aus. Nach den hohen Dividenden durch die Verkäufe der Parkhausobjekte in den vergangenen Jahren wird die Dividende allerdings deutlich geringer ausfallen.

Ausblick 2011

Die Umbaumaßnahmen für das Kraftwerk Diez zur Erlangung der höheren Vergütung für die Stromproduktion werden vorrangiges Ziel sein. Des weiteren soll der Erwerb des dritten Kraftwerks erfolgen.

Borken-Dillich, im November 2010

DER VORSTAND